



Linda, une adolescente prometteuse, a trouvé la mort vendredi dernier lors d'un moment d'intimité avec son copain. Ce qui aurait dû être un simple rendez-vous amoureux s'est transformé en un drame poignant.

Partie de chez elle pour se rendre à l'école, Linda a fait un détour chez son copain, élève lui aussi au Lycée Technique de Bafia. Ce jour-là, une crise d'asthme est survenue brusquement pendant un moment d'intimité entre les deux amoureux. Malheureusement, les secours n'ont pas pu intervenir à temps et la jeune fille a perdu la vie avant même d'atteindre l'hôpital.

Son copain, désespéré par ce qui venait de se produire, a pris la décision courageuse de se rendre à la gendarmerie pour signaler le décès de Linda. Une enquête a été ouverte pour éclaircir les circonstances de ce drame tragique, et le jeune homme a été placé en garde à vue pour être auditionné.

La famille et les proches de Linda sont sous le choc et peinent à trouver les mots pour exprimer leur douleur.